

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

SE HABILITAN NUEVAS ARTERIAS VIALES DEL VIADUCTO BRISAS DEL PAMPLONITA

EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ ACOMPAÑÓ EL RETORNO A LA PRESENCIALIDAD IZANDO EL PABELLÓN NACIONAL

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

OCUPACIÓN UCI CÚCUTA

BOLETÍN

05 DE SEPTIEMBRE, 2021

NÚMERO DE CAMAS

413

Pacientes Covid-19 CONFIRMADOS 42

Pacientes SIN CONFIRMAR 11



Fuente: Centro Regulador de Urgencias y Emergencias.

120
OTRAS PATOLOGÍAS

173
UCI OCUPADAS

240
DISPONIBLES



ALCALDÍA AL DÍA



SE HABILITAN NUEVAS ARTERIAS VIALES DEL VIADUCTO BRISAS DEL PAMPLONITA

El alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez, dio apertura a nuevas vías que conectan la rotonda de San Mateo con la calle 20 del barrio San Luis, que permite el ingreso al barrio La libertad y conecta directamente a las comunas 3 y 4 de la ciudad.

La otra vía permite la conexión de la calle 20 con la avenida 3 del barrio San Luis, bajando por el sector de Cuatro Vientos en dirección a la rotonda de San Mateo.

"Estamos complacidos por poder cumplirle a la comunidad. La Urgencia Manifiesta que declaramos el mes anterior nos ha permitido agilizar este proyecto" declaró el mandatario.



ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ ACOMPAÑÓ EL RETORNO A LA PRESENCIALIDAD IZANDO EL PABELLÓN NACIONAL



Desde el colegio Sagrado Corazón de Jesús, el alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez participó en la izada del pabellón nacional, en compañía de estudiantes, docentes, Ejército Nacional y Policía Metropolitana de Cúcuta.

"Es importante acompañar a los niños en este espacio, que ayuda a la construcción de cultura ciudadana y valores cívicos, es un orgullo compartir el inicio de la semana con ellos, en medio del retorno a la presencialidad escolar" estas fueron las palabras del mandatario.

Además el alcalde aprovechó el espacio para reiterar el compromiso de la Secretaría de Educación con los colegios del municipio para regresar a la presencialidad y garantizar la educación con los parámetros requeridos por el Gobierno Nacional.

"Sigamos trabajando de la mano por el cuidado de nuestro entorno, el fortalecimiento de los colegios, y la educación de la niñez cucuteña que tanto la necesita" de esta manera el primer mandatario culminó este importante encuentro.